

Trabajadores petroleros exigieron sus derechos

Actualidad, Regional



Ximena Guerrero Periodista

V Según los manifestantes, su rechazo es a la intención de privatización de **Ecopetrol**, y además exigieron el respeto a los derechos de los aproximadamente 35.000 trabajadores tercerizados.

En el Meta se efectuaron marchas y asambleas permanentes con todo el personal que trabaja en el servicio del transporte, el cual asegura que ha estado sometido a extenuantes jornadas de trabajo, bajos salarios, trato inhumano, discriminación en el suministro de la alimentación, entre otras afectaciones que estarían sufriendo por parte de las empresas contratistas, con la aprobación de **Ecopetrol**.

Camilo Acero, director de Asuntos Jurídicos de la USO, indicó que es importante resaltar las labores realizadas por quienes se atrevieron a estar en los diferentes puntos, “un reconocimiento especial a los compañeros y compañeras que estuvieron en las entradas a los taladros, aguantando necesidades, todo para que sus sueños puedan materializarse en una mesa de negociación”, añadió.

Acero afirmó que toda acción de protesta esta cargada con la intención de que se genere una mesa de negociación, pero si la mesa de negociación no funciona o encuentran obstáculos, el sindicato tiene la suficiente madurez, control y capacidad organizativa, para convocar de nuevo a todos los trabajadores contratistas y así volcarse a las calles.

La Uso ha solicitado a **Ecopetrol** que se defina una política para los trabajadores tercerizados, con el fin de que a todas las actividades se les reconozca la aplicación de salarios y prestaciones convencionales. De igual manera, pide a la compañía cumplir con el compromiso de aplicar el escalafón pactado para los trabajadores directos, mejoramiento salarial a través de la reclasificación escalafonaria y un procedimiento de crecimiento y desarrollo de los trabajadores tercerizados en cada una de sus especialidades.

Cabe destacar que el Departamento del Meta representa más de la mitad de la producción petrolera del país, derivada de Castilla La nueva, Guamal, Apiay, Puerto Gaitán y Acacias; en este último municipio, específicamente en el cruce de Vaqueros, se concentraron los trabajadores petroleros, generando además caravanas de buses y marchas por las diferentes calles.

César Lozada, vicepresidente de la USO, afirmó que esperan que **Ecopetrol** cumpla el compromiso que tiene pactado con el sindicato, el cual consiste en dar una solución de fondo en la mesa de macrocontratación para los trabajadores tercerizados.

Henry Jara, Dirigente Nacional de la Unión Sindical Obrera (USO), también recaló la importancia de la mencionada mesa, afirmando que fue un espacio creado para definir los pormenores que quedaron pendientes en la convención colectiva de trabajo, y ajustarles el reconocimiento a muchas actividades de la industria petrolera para los tercerizados.

Cabe destacar que en el mes de mayo se habían realizado movilizaciones por el mismo tema, teniendo en cuenta que las dificultades que hoy afrontan, no son nuevas. Han señalado que la discriminación y en general la violación de los derechos, son el foco de conflicto.

Las manifestaciones lograron un efecto positivo y el pasado sábado, Jara anuncio como una victoria más, que **Ecopetrol** atendió el llamado y se comprometió a iniciar desde ayer la normalización de los contratos de los trabajadores en las diferentes empresas. Así mismo, se han dispuesto dos escenarios de reunión, uno para el miércoles 11 de diciembre a las 9:00 a.m. en la oficina de Participación Ciudadana de Guamal, y otro el jueves 12 de diciembre en la capital del país.

En un documento enviado por **Ecopetrol** a Edwin Palma, presidente nacional de la Uso, la empresa señala que, como resultado de la conversación adelantada en la búsqueda de espacios resolutorios y concluyentes, frente a los temas del gremio de conductores que generaron el conflicto, se inició el restablecimiento de las ordenes de trabajo que suspendieron, dada la imposibilidad de ejecutar diferentes labores de operación.

De igual manera, Camilo recaló que los conductores son indispensables para la producción, y sin ellos no existe posibilidad de que se desarrolle tranquilamente la industria del **petróleo**. “Debemos llevar estas experiencias a esa mesa de macrocontratación, la cual se logró gracias a ese empuje y coraje, donde no solo se van a discutir derechos de los trabajadores, sino que se abre la posibilidad de hablar de los diferentes gremios y labores, de nuevas condiciones laborales”, afirmó.

En total fueron tres días y medio los que duró el cese de actividades. Ahora las esperanzas de los trabajadores se encuentran puestas en los acuerdos a los que se logre llegar en Guamal y la capital del país, donde los voceros expresarán una vez más las inconformidades y problemáticas que vienen afectando al gremio.

Lo último



Wilmar Barbosa entre los tres mejores alcaldes del país

Actualidad, Local

Redacción Llano 7 días El Alcalde de Villavicencio,



Encapuchados ya no podrían estar en las manifestaciones ciudadanas

Actualidad, Nacional

Redacción Llano 7 días Así lo informó RCN Radio, que



Mediante un vídeo Andrés Felipe Arias pide la doble instancia

Actualidad, Nacional

Camilo Zuluaga Vargas Periodista Foto: La hora de la



Centrales obreras van por alza del 8,1 % en el salario mínimo

Actualidad, Nacional

Centrales obreras van por alza del 8,1 % y los



suscripciones@llanosietedias.com
redaccion@llanosietedias.com
servicioalcliente@llanosietedias.com
Publicidad 301 336 7454 - 301 321 6446
(8) 666 12 33
Cra. 36 # 34-46

Los artículos que aparecen en esta página web no reflejan necesariamente el pensamiento de la sociedad CASA EDITORIAL EL TIEMPO ni los vinculan, y se publican bajo la responsabilidad del LICENCIATARIO - GRUPO EDITORIAL DEL LLANO S.A.S., quien es una sociedad independiente de CASA EDITORIAL EL TIEMPO, y que tiene la licencia de uso de la marca LLANO 7 DIAS.

Secciones

- Inicio
- Actualidad
- Local
- Regional
- Nacional
- Internacional
- Opinión
- Estar Bien
- Tecnología
- Salud
- Deportes
- Tiempo Libre
- Personajes
- Clasificados
- Especiales

¡Somos el Meta!

Políticas y FAQ

- Política de privacidad
- Preguntas frecuentes
- Términos y condiciones
- Política de cookies